

El oficialismo porteño tuvo hoy su primer choque en la Legislatura con la oposición tras las propuestas del jefe de gobierno. Recordemos que Mauricio Macri quiere prohibir y endurecer las penas contra los "trapitos", los limpiavidrios y los piqueteros que manifiesten con sus rostros cubiertos.

El macrismo evitó esta tarde que se aprobara la interpelación del jefe de la Policía Metropolitana, Eugenio Burzaco, que varios bloques opositores impulsaron en una sesión especial que se efectuó horas después del anuncio realizado por el mandatario comunal.

Según el jefe del bloque del PRO en la Legislatura, decidieron votar en contra porque "la oposición rompió el acuerdo que había fijado para el informe del ministro de Seguridad, Guillermo Montenegro, y Burzaco el 7 de abril en la Comisión de Seguridad".

Si bien la citación se iba a realizar para que explicaran ambos funcionarios la situación que atraviesa la Policía Metropolitana, con al menos 14 jefes y oficiales acusados de delitos, el anuncio de Macri de ayer cambió los términos de la discusión e impulsó a la oposición a exigir la presencia de los dos responsables de aplicar la política de seguridad en la Ciudad.

"Como creyeron tener el número para el tratamiento sobre tablas, desconocieron un acuerdo que habíamos hecho en labor parlamentaria la semana pasada, queriéndonos tender una suerte de emboscada mediática y política", sostuvo.

Ritondo reconoció que será un año difícil para el tratamiento de proyectos claves para la gestión en la Ciudad, "porque cada hecho político que genera la oposición tiene como autores intelectuales a los habitantes de la Casa Rosada", expresó.

El bloque de la Coalición Cívica cuestionó "la negativa del PRO a debatir la convocatoria" y advirtió que "con las declaraciones de ayer, Macri pretendió distraer la atención para esconder

ante la opinión pública una verdad que de a poco se está revelando: creó la Policía Metropolitana utilizando lo peor de la Federal".

El PRO apuntó al bloque de Diálogo por Buenos Aires, que encabeza el ex jefe de gobierno Aníbal Ibarra, por la embestida contra el oficialismo, aunque desde otros sectores de la oposición también responsabilizaron a ese sector por la caída de la sesión.

"Más allá que no se juntó el número necesario, esperemos que el jefe de la Metropolitana nos visite para que nos cuente su plan a futuro dentro de la fuerza, que hasta ahora nadie está enterado", sostuvo en declaraciones a la prensa Gonzalo Ruanova, del kirchnerista bloque Nuevo Encuentro.

Pese a la confrontación que la oposición comenzó a desplegar en la Legislatura, el jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, y el ministro Guillermo Montenegro, coincidieron en que el proyecto de reforma "tiende a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía".

"Todo se enmarca en un plan integral de seguridad, que esperemos que se debata rápido y se apruebe en la Legislatura, porque la demanda de la gente es enorme en el tema seguridad", apuntó Rodríguez Larreta.

El funcionario calificó de "disparate" que la oposición haya dicho que el jefe del Gobierno, Mauricio Macri, tiene "repulsión hacia los pobres" al impulsar controles en las calles.

Finalmente, el ministro explicó que con "estas medidas, el gobierno intentará corregir de una manera el uso del espacio público para la gente", y resaltó que "la gente no puede estar usando el espacio público, por lo cual la iniciativa oficial tiende a mejorar la calidad de vida del vecino".